

Anfrage

öffentlich

Datum

23.02.2010

Nummer

F0022/10

Absender

SPD-Tierschutzpartei-future!

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz TrümperGremium
StadtratSitzungstermin
25.02.2010

Kurztitel

Erhöhtes Beförderungsentgelt für Rollstuhlfahrer

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

In letzter Zeit gab es mehrfach Hinweise darauf, dass behinderte Menschen, die auf einen Rollstuhl angewiesen sind, für dessen Mitnahme ein zusätzliches Beförderungsentgelt bezahlen mussten. Ob es sich hier um eine falsche Auslegung der Beförderungsentgelte des Taxentarifes oder um Ordnungswidrigkeiten handelt ist nicht klar, zeigt aber den Klärungsbedarf im Interesse der Rollstuhlfahrer.

In diesem Zusammenhang frage ich Sie:

1. Liegen der Verwaltung bereits Beschwerden oder Hinweise von Rollstuhlfahrern bezüglich des oben geschilderten Sachverhalts vor? Wenn ja, welcher Art und in welchem Umfang?
2. Sind der Verwaltung Ordnungswidrigkeiten in diesem Zusammenhang bekannt?
3. Wenn ja, wie wurde darauf reagiert?
4. Welche Lösungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung für dieses Problem?
5. Was spricht dafür, die Taxenverordnung der Landeshauptstadt Magdeburg dahingehend zu ergänzen, dass Rollstühle und sonstige Gehhilfen grundsätzlich kostenlos zu befördern sind?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen.



Andrea Hofmann
Stadträtin

